
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染症に対応する医療従事者の資質向上にどのよ 保健福祉部長 地 域 医 療 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 知事は、新型コロナウイルス緊急対策期間後の重点対策 知 事 〃

に、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 小規模事業者への支援について 商工労働部長 商 工 総 務 課

県は、小規模事業者をどのように支援していくのか尋ねた

い。

三 農業の振興について 農林水産部長 農 業 振 興 課

農業における先端技術の導入をどのように進めていくの

か、県の考えを尋ねたい。

四 児童虐待への対応について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童虐待へ早期に対応するため、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 自殺防止対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、自殺防止のための相談体制の充実にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

六 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

アフターコロナを見据え、福島空港の利用促進に向けた新

たな取組について、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 土木行政について

１ 国道２８８号船引バイパスについて、整備状況と今後の 土 木 部 長 道 路 整 備 課

見通しを尋ねたい。

２ 県道吉間田滝根線広瀬工区について、整備の状況と今後 〃 〃

の見通しを尋ねたい。

３ 大滝根川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。 〃 河 川 整 備 課

４ 桜川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。 〃 〃

八 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校入学者選抜における新型コロナウイルス感

染症対策について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 公立小学校における教科担任制の教育上の効果につい

て、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 高齢者の交通事故防止対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、高齢者の歩行中の交通事故防止にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


